
No.2令和 5年 6月吉日　速見小学校 PTA 実行委員会

6月末とは思えないほど暑い日が続いており、そろそろ梅雨明けが待ち遠しい今日このごろ。

PTA 会員の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか？

さて、6月 10 日（土）に第 2回実行委員会が開かれました。

短時間ではありましたが、今回もさまざまな意見交換が行われました。

第 2回　実行委員会 6月 10日（土）

〇予算総会について

　　　　　…昨年度の繰越金に不備があり、訂正報告しました。

〇バレーボール部について

　　　　　…バレーボール部の所属について。今後も継続議案

〇レッツクリーンについて

　　　　　…日時は未定。土曜日に実施予定。保護者はセアカゴケグモ対策として学校敷地内の

　　　　　　側溝掃除予定なので協力お願いします。

〇広報について

　　　　　…現状のお仕事は運動会の写真撮影が主な活動内容ですが、広報の予算内で写真撮影

　　　　　　を外注にしてはどうか。来年度以降は地区からの選出は行わず人数を減らし、実行

　　　　　　委員会報告や PTA 会員のアンケートなどに活動内容を変更してはとの提案。

　　　　　　※今回の実行委員だより作成にもお力お借りしております

　　　　　　　→今年度中に決定予定

〇その他

　　・登校班班長の時計について

　　　　　…各班定期的な時刻の確認をお願いします。故障等があれば交換します。

　　・タイムカプセル（30 周年）開封について

　　　　　…コロナ渦で延期となっていたが、7/29 のふれい祭りにて実施予定。平成 14 年度

　　　　　　在籍児童対象。門真市広報で宣伝予定

　　・登校班の集合時間について

　　　　　…各班単位で決定してください。登校時間は今まで通り変更なし

　　・学年行事について

　　　　　…PTA 非会員世帯のことを考え、学級費での運営にしてはどうか。今後検討必要

　　・ラジオ体操について

　　　　　…実施の有無、場所、時間、音対策など来月（7月）までに検討予定



今回、実行委員会としては初の試みとして、

を導入しました。当日、実行委員会に直接参加することはできないが、

家からでも参加していただける環境を整備しました。

実際、zoomで参加した方から参考に意見を伺えればと思います。
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第 3回　実行委員会　７月 1日（土）10 時～


